

子どもからのメッセージ

六月、クラブごとに、区役所の駐車をキャンバスにして、防火の願いを込めた標語やマスコットキャラクターを描きました。普段使い慣れないペンキの刷毛を手には、クラブ同士協力し合って、赤や緑などのペンキで一生懸命に作品を描き上げました。



▲お互いに包帯法を実体験



防火キャンプ

防火体育祭、視察研修とともに三年に一度実施。前回の平成十四年は、札幌市消防学校で行われました。

防火衣やヘルメットを着用しての放水訓練では装備の重さにびっくり。ロープ結索訓練やロープ渡過訓練、救急実技などの体験を通じて、防災の知識を学びました。また、夕食は炭火と空き缶でご飯を炊いて、サバイバル気分を楽しみました。



防火体育祭



▲最初は全員で準備体操



▲ホース巻きリレー

今年七月には、市立東札幌小学校体育館で、ゲーム感覚で楽しめる各種競技を通じて防災知識を学ぶ「防火体育祭」が開催されました。クラブ対抗の競技でチームワークの結束を図るとともに、各クラブ員相互の交流を深めました。



日頃の練習成果の見せ所

卒団式



りりしい卒団生たち



三月、白石東地区センターで卒団式（お別れ会）が行われました。中学校へ進学する三十六人のクラブ員が、三年間の体験を通じて培った防災意識を胸に、少年消防クラブを巣立っていきま

した。三年間の体験で防災知識を学んだ子どもたちは、将来、地域を災害から守る大きな原動力となることでしょう。

ここで紹介した活動のほかにも、子どもたちが楽しく防災知識を学べる体験や活動が行われています。

お問い合わせ先 白石消防署
予防課（南郷通6丁目北）
TEL (861) 2100

写真協力 白石消防署

菊水BFC



二月、東札幌会館前に、愛きょうのある表情の「防火雪だるま」を作り、道行く人たちに「火の用心」をアピールしました。

昨年夏、視察研修で夕張の「石炭の歴史村」へ行き、石炭産業の歴史と、集団行動の規律を学びました。

北白石BFC



▲お年寄りの名前も書き込みました

夏、グループホームを訪問し、手作り「防火うちわ」をお年寄りにプレゼントしました。心のこもった「うちわ」にお年寄りも、うれしそうでした。

